

## 2023 Voyage ministériel

Après une pause de deux ans liée au Covid, nous avons pu visiter à nouveau le Libéria en février. J'ai voyagé avec Chris Nowak et nous avons été rejoints par mon ami Andy Bell. La première semaine a été consacrée à la visite de certaines de nos écoles et à la formation de disciples dans plusieurs villes et villages. Nous avons également visité deux communautés missionnaires existantes et en avons créé deux nouvelles. Le village le plus éloigné que nous avons visité était la ville de Neiporlor Kollie, où nous avons une école. Grâce à l'école, une communauté florissante de groupes de disciples a été créée et ils étaient impatients d'apprendre comment établir des communautés missionnaires pour les aider dans leur mission.

Au cours des deux dernières années, j'ai développé du nouveau matériel de formation de disciples pour la mission dans de nouvelles communautés. Le but principal du voyage était de voir comment il était utilisé et de l'essayer dans de nouveaux villages où il n'y a pas d'églises ni de témoignage chrétien connu. Nous sommes restés dans un village et avons voyagé chaque jour vers un village voisin différent. Chaque soir, un membre de l'équipe se rendait au village voisin pour rencontrer les chefs de ville et demander la permission à l'équipe de s'y rendre le lendemain. Ils nous ont expliqué que nous voulions venir guérir les malades et raconter des histoires sur Jésus.

![/media/03\_Blog/2023-Ministry-Trip/d2ae3f242880c668640d8d8291dab8b7.png]Le lendemain, nous nous rendions à la cabane à palabres où nous étions accueillis par le chef de la commune et de nombreuses personnes du village. Nous avons brièvement expliqué notre objectif, puis avons réparti les gens en petits groupes avec un membre de l'équipe dans chaque groupe. Chaque groupe a appris plusieurs histoires de l'Évangile et après chaque histoire, il leur a été demandé de dire ce qu'ils pensaient que Jésus leur disait à travers l'histoire. La première parabole que nous enseignons est celle des bâtisseurs sages et insensés ; le sage est celui qui écoute Jésus et fait ce qu'il dit. Ils ont vraiment apprécié les histoires et ont facilement discuté de ce qu'elles signifiaient et de la manière dont ils pourraient leur obéir. Nous leur avons demandé d'enseigner ces histoires à leurs familles et amis.

Ensuite, nous avons demandé si certains étaient malades ou voulaient prier. Lorsqu'une guérison avait eu lieu, nous demandions à la personne guérie de demander à Jésus de guérir la personne suivante. De cette façon, de nombreux villageois guérissaient les autres au nom de Jésus. Nous avons ensuite été emmenés de maison en maison, guérissant les malades et louant Jésus pour sa puissance et son amour.

![DSC\_1392.jpg]([/media/03\_Blog/2023-Ministry-Trip/DSC\_1392.jpeg])

Dans un village, un homme et sa femme formaient deux groupes distincts et apprenaient des histoires différentes. Plus tard, l'homme nous a apporté un cadeau et a dit que lui et sa femme s'étaient déjà raconté leurs histoires. Il a dit qu'il réfléchissait aux histoires.

Dans un autre village, un homme a appris son histoire et a ensuite reçu la guérison. Il a ensuite emmené Andy chez lui où son père était malade et alité. L'homme a dit à son père que Jésus l'avait

guéri. Ils ont ensuite prié pour le père et bientôt il s'est levé du lit et a également loué Jésus pour l'avoir guéri.

Quelques semaines plus tard, l'équipe a revisité certains de ces villages. Au début, les gens étaient méfiants et demandaient pourquoi l'équipe était revenue. Et ils allèrent encore de maison en maison, guérissant les malades. Un jeune homme a dit qu'il ne voulait plus aller à la mosquée mais suivre les missionnaires. Il y a eu beaucoup d'enthousiasme à ce sujet et l'équipe a discuté de la création d'une église dans le village. Je leur ai rappelé que Jésus ne nous a pas dit de fonder des églises, mais de faire des disciples. Nous ne parlons donc pas d'être chrétiens, d'aller à l'église ou de fonder des églises. Nous parlons seulement d'écouter Jésus et d'obéir à ce qu'il dit. Notre objectif est de voir toute cette région remplie de gens s'enseignant mutuellement les histoires de l'Évangile, écoutant et obéissant à Jésus et le louant. Nous prions pour que Dieu suscite d'innombrables missionnaires de ces communautés qui apporteront la Bonne Nouvelle de Jésus à leurs communautés voisines et jusqu'en Sierra Leone.

Nous avons beaucoup appris de ces récentes missions et améliorons continuellement notre matériel de formation et nos méthodes de formation des disciples.